

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA Jnidad Ejecutora de Programas Regionale

Unidad Ejecutora de Programas Regionales PROREGION

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA Nº 010-2015-GR.PROREGIÓN

Inicia obra de electrificación en Araqueda - Cajabamba

Los equipos de Sostenibilidad y Promoción de la Inversión, y Estudios de PROREGION llegaron hasta el lugar donde se reunieron con ciudadanos de 12 localidades de Araqueda.

En reunión pública realizada la mañana del miércoles 15 de julio, el equipo de Sostenibilidad y Promoción de la Inversión y Estudios de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales – PROREGION, informaron el inicio de los trabajos del proyecto de electrificación rural Cajabamba II Etapa, en el Centro Poblado Araqueda, provincia de Cajabamba.

La obra beneficiará a 2 340 pobladores de las localidades Araqueda, Callejón, Cañaris, Carrizal, Corralpampa, Huachoconday, Miraflores Alto, Miraflores Bajo y Quillispampa. Asimismo, conectará a 28 caseríos del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica – PAFE III. Además, la obra se ejecutará bajo la modalidad de administración directa con una inversión que asciende a un millón 800 mil nuevos soles.

Los ciudadanos de los caseríos beneficiados expresaron el agradecimiento al Gobierno Regional Cajamarca por llevar energía eléctrica hasta los pueblos más alejados de la región. En tanto, funcionarios de PROREGION instaron a las organizaciones sociales a la fiscalización permanente para que la obra se realice de calidad y responda a las expectativas de la población.

Sostenibilidad para obras de electrificación

Posteriormente, el equipo de Sostenibilidad y Promoción de la Inversión se trasladó hasta el Centro Poblado de Algamarca – Cajabamba. La comitiva encabezada por el Consejero Regional por Cajabamba, Juan Monroy Huamán; y, el jefe de Sostenibilidad de PROREGIÓN, Segundo Matta Colunche, explicaron a la población el avance de la obra, la responsabilidad en la instalación de medidores, y la importancia de los proyectos de electrificación.

Cabe indicar, la obra que corresponde al PAFE III está culminada, quedando pendiente la instalación de medidores, cuya responsabilidad recae en la concesionaria Hidrandina. "Se espera que en los próximos días la concesionaria cumpla con su responsabilidad", sostuvo el Consejero Regional.

Se agradece su difusión Cajamarca, 16 de julio de 2015

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA